

Wir sind avendi!

Pflege und Betreuung für Menschen, die im Alltag auf Unterstützung angewiesen sind. Liebevoll, zugewandt und professionell. Mit Mitarbeitenden, die wir voller Stolz unser a-Team nennen. Das ist avendi. Wir pflegen mit Freude und Liebe zum Beruf. Wir kennen unsere Verantwortung, hören zu und lernen.

avendi unterhält als Seniorendienstleister vollstationäre Pflegeeinrichtungen, Service-Wohnanlagen und ambulante Pflegedienste sowie die Tagespflege IM STEUBENHOF. Wir sind ein privater Betreiber mit Sitz in Mannheim und gehören als hundertprozentige Tochter zur DIRINGER & SCHEIDEL Unternehmensgruppe.

avendi Senioren Service

➔ www.avendi-senioren.de

Daten und Fakten

- › Eröffnung Sommer 2022
- › 17 Tagespflegeplätze
- › komfortable Räumlichkeiten
- › Terrasse
- › WLAN zur freien Nutzung
- › Klimaanlage
- › ausführliche Beratung und Hilfe für Pflegebedürftige und Angehörige

Unsere Angebote

- › Aktivitäten zum Alltagsgeschehen (z. B. Kochen, Backen, Basteln)
- › Zeitungsstudium/-diskussion, Plauderrunden
- › Gedächtnistraining
- › Erhaltung und Förderung der Mobilität, Spaziergänge
- › Kreativangebote
- › Singkreis
- › Spielangebote
- › Leserunden
- › Tages-Ausflüge
- › Feste und gemeinsame Feiern
- › Teilnahme an religiösen Veranstaltungen
- › Besuch von Gemeindefesten



Natasa Ender, Bereichsleitung ambulante Pflege- und Betreuungsdienste

Tagespflege IM STEUBENHOF

Steubenstraße 66 | 68199 Mannheim

Telefon 0621 81910-400 | **Fax** 0621 81910-099

E-Mail tagespflege-steubenhof@dus.de

www.avendi-senioren.de

**avendi**
Tagespflege



Tagespflege IM STEUBENHOF Mannheim

avendi



Die Tagespflege IM STEUBENHOF schließt die Lücke zwischen der Pflege zuhause und stationärer Dauerpflege.

Hier werde ich wertgeschätzt!

avendi Tagespflege

Liebevolle Betreuung, professionelle Pflege und nette Gesellschaft bietet die Tagespflege IM STEUBENHOF. Hier sind Pflegebedürftige während des Tages gut versorgt und kehren abends nach Hause zurück. Der Transport gehört zu den Leistungen dazu. Das Angebot schließt damit die Lücke zwischen der Pflege zu Hause und der vollstationären Pflege im Heim.

17 Tagespflegegäste können bei der Tagespflege IM STEUBENHOF montags bis freitags zwischen 7:30 Uhr und 16:30 Uhr betreut werden. Besonders Menschen, die in ihrer Alltagskompetenz somatisch eingeschränkt und/oder gerontopsychiatrisch verändert sind und in der Regel einen Pflegegrad haben, finden hier ein zweites Zuhause für tagsüber. So können sie weiter in ihrer häuslichen Umgebung leben, haben jedoch Anschluss an Gemeinschaft mit anderen Seniorinnen und Senioren sowie qualifizierte Versorgung und Beschäftigung.

Fähigkeiten erhalten und fördern

Tagespflege stabilisiert die häusliche Pflegesituation meist deutlich und entlastet pflegende Angehörige. Gleichzeitig werden durch die Aktivitäten tagsüber die körperlichen und kognitiven Fähigkeiten der Pflegebedürftigen bewahrt und gefördert. Für die Tagespflege IM STEUBENHOF stehen in einem von der stationären Pflege völlig getrennten Bereich liebevoll eingerichtete Räume bereit, in denen sich die Gäste wohl und geborgen fühlen können. Die Häufigkeit der Besuche der Tagespflege wird individuell abgesprochen.

Geregelte Abläufe geben Sicherheit

In Sachen Pflege leisten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Tagespflege IM STEUBENHOF alle nötigen Hilfen, dazu gehören die Grundpflege, die Unterstützung in der Tagesstruktur, Hilfe beim Essen oder Toilettengang und oft auch spezielle Betreuung bei bestimmten Krankheiten wie zum Beispiel Demenz. Zum Freizeit- und Beschäftigungsprogramm gehören Gymnastik, Gedächtnistraining, gemeinsames Zeitungslesen, Kochen, Spiele, Singen, Spaziergänge oder auch Ausflüge.

Alltagsnormalität gibt den Tagespflegegästen eine erlebbare Sicherheit und Orientierung. Wir schaffen einen möglichst strukturierten Tagesablauf, der um die Essenzeiten (Frühstück, Mittagessen, Nachmittagskaffee) stets gleich gestaltet wird. Die Mahlzeiten werden in der hauseigenen Küche des ebenfalls im Haus untergebrachten Pflegeheims Pflege IM STEUBENHOF frisch zubereitet. Die weiteren Betreuungsangebote des Tages richten sich dann nach den individuellen Bedürfnissen und Wünschen unserer Gäste. Biografie, Persönlichkeit und Selbstbestimmung jedes einzelnen werden berücksichtigt.

Hier ist immer etwas los: Wechselnde Angebote halten agil und fördern Kontakte.

„DIE TAGESPFLEGE IST EIN WICHTIGES ANGEBOT ZUR ENTLASTUNG DER ANGEHÖRIGEN UND EINE GUTE ALTERNATIVE ZU EINER HEIMUNTERBRINGUNG.“

Natasa Ender, Bereichsleiterin ambulante Pflege- und Betreuungsdienste

